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入校前不安に感じたこと 
 新しい環境でうまくやっていけるか心配でしたが次第に慣れること
ができました。 
 

自衛官としての将来の夢 
 私は海上要員を志望しており、もし海上自衛隊に配属されたなら
護衛艦勤務をしてみたいです。 
 

後輩へのメッセージ 
 厳しい訓練もありますが、それは国を守る自衛隊の指揮官として必
要なことだと思います。楽しいこともたくさんありますので、興味があれ
ば受験してください。 
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